

**Es una validación y un reflejo del buen desempeño que ha venido teniendo la economía y las finanzas mexicanas: Julio Madrazo**

**Extracto de la entrevista con Luis Madrazo, titular de la Unidad de Planeación Económica de la Secretaría de Hacienda, en el programa “Al sonar la Campana”, conducido por Víctor Piz en El Financiero Bloomberg TV.**

VICTOR PIZ: Y donde desde ayer celebraron esta revisión de Standard and Poor's fue en la Secretaría de Hacienda, que destacó que esta mejora en el panorama de la calificación refleja el historial positivo de las políticas económicas del gobierno.

Abundamos en el tema con el doctor Luis Madrazo, titular de la Unidad de Planeación Económica de la Secretaría de Hacienda, quien amablemente nos atiende desde sus oficinas. Hola Luis, buena tarde. Supongo que están contentos en Hacienda, pero déjame preguntarte qué reconoce este cambio en la perspectiva de la calificación.

LUIS MADRAZO: Muchas gracias Víctor por la oportunidad de comentar contigo y con todo tu auditorio. Efectivamente, estamos contentos, creemos que la revisión de la perspectiva a estable de negativa, una mejora en la perspectiva de la calificación soberana, es un dato positivo. Es un dato positivo en sí mismo como ya comentaban en el segmento anterior, por el impacto que pueda tener en los mercados de deuda, el acceso al financiamiento, y eso a su vez por supuesto en la estabilidad financiera y el buen desarrollo de la economía mexicana.

Pero sobre todo yo creo que viene a reflejar y a validar lo que hemos venido observando entre los analistas, también en el mercado cambiario en los últimos meses, que es una mejora en la perspectiva de la economía y una mejora en las perspectivas de las finanzas públicas.

Entonces en ese sentido es una buena noticia en sí misma y también es una validación y un reflejo del buen desempeño que ha venido teniendo la economía y las finanzas mexicanas.